
CVV20150423 塩野谷 

まちづくりグループ打合せ 

日時：平成 27 年 4 月 21 日  14:00～ 

場所：大阪市大談話室 

出席：谷平、櫻井、西村、磯村、塩野谷 (敬称略) 

 

1. 西宮市との件 

  「西宮市のイメージ・ブランド力の基礎的研究について【平成 25 年 10 月～平成 27 年 3 月における

研究報告】平成 27 年 3 月 25 日都市政策研究会」をもって終了。 

西宮市長から謝礼として図書券 2 万円を受領したので、換金して CVV 活動費に充当する。 

都市政策研究会 報告書(27.3.25) 概要 

(目次： 1.背景と目的、 2.市内地域間におけるイメージ・ブランド力について、3. イメージ・ブランド力の要因に

おける分析について、4.市内地域間(香櫨園、鳴尾 2・1)の具体的比較について、5.まとめ、6.カルテ集) 

背景と目的 「西宮市は、『住んでみたい街』、『住んでよかった街』の調査において、常に上位を占めている。 

これは、イメージやブランド力が高く、様々な人から注目され、好印象を持たれているからといえる。しかしながら、 

イメージやブランド力は抽象的なものであり、実際に都市の中におけるどの要素がそれらに大きな影響を与えてい

るか、不明確である。本研究では西宮市内の地域から、イメージやブランド力を決定する要因を探求し、地域ごと

の要素をわかりやすく分析し、また施策に繋げる提案を行いたいと考える。」をテーマに西宮市の若手技術者が、 

ブランド力のある香櫨園地域とブランド力の低い鳴尾 2・1 地域を対象に種々のケーススタディを行った。CVV は 

その研究に指導・助言をしたものである。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

打合せ状況 (2015.02.13) 

 

2. 伊弉諾神宮(いざなぎじんぐう)周辺開発について (磯村) 

淡路市多賀にある伊弉諾神宮宮司から、周辺開発について相談したいと依頼があった。 

開発内容、施工主体等不詳である。とりあえず、話を聞いて対応を考えたい。 

→5 月 1 日(金)に、谷平、西村、磯村が現地に出向いて宮司と打ち合わせる。 

 

3. 谷平帰朝報告 

南半球一周 97 日間の船旅から帰国した。2,000 枚の写真も撮ってきたので、報告会がしたい。 

できれば、懇親会もセットしていただければありがたい。 

 

4. その他 

土木学会組織への加入について、現時点では川谷先生からの情報はない。 

以上 


